

Dr. Huber im Goldenen Buch

Staatsminister wünscht Glück und Gottes Segen

Walderbach. (ggl) Im Rahmen seines Besuches beim Bockbierfest in Walderbach hat sich der Leiter der Staatskanzlei, der Staatsminister für Bundesangelegenheiten und Sonderaufgaben, Dr. Marcel Huber, in das Goldene Buch der Gemeinde Walderbach eingetragen.

Empfangen wurde er von Bürgermeister Josef Höcherl mit seinen Stellvertretern, Bürgermeister Franz Pestenhofer, Landrat Franz Löffler, MdL Karl Holmeier und von MdL Dr. Gerhard Hopp. Bürgermeister Josef Höcherl und Franz Pestenhofer stellten kurz ihre Gemeinden vor. Es erging ein Dank beider Bürgermeister an die bayerische Staatsregierung für die vielen finanziellen Hilfen in den letzten Jahren. Die Klosteranlagen in den

Gemeinden seien die Perlen vom Regental und machten die Ortschaften besuchenswert. Man lebe gerne in Walderbach und Reichenbach, hier sei die Welt noch in Ordnung meinten die Bürgermeister.

Hervorgehoben wurde die Familienpolitik mit den starken Geburtenzahlen in Walderbach, die starke Nachfrage von Bauplätzen in Reichenbach, die sehr gute Zusammenarbeit mit der Einrichtung der Barmherzigen Brüder, dem Kindergarten und der Ausbau der Glasfaserverbindungen.

In das Gästebuch schrieb Dr. Marcel Huber: „Den Bürgerinnen und Bürgern der aufstrebenden Gemeinde Walderbach alles Gute, Glück, Gesundheit und Gottes Segen!“



Dr. Marcel Huber trug sich in das Goldene Buch der Gemeinde Walderbach ein.